
Trump est président. C’est un fait.
Le Brexit est en cours. C’est un fait.

Les medias se sont trompés. C’est un fait.
Y compris De Morgen. C’est aussi un fait. 

 
Les faits ne cadrent pas toujours avec notre optimisme.

Parfois, les faits nous bousculent, nous mettent en colère et nous déconcertent.
Mais ce ne sont pas les émotions qui font avancer la vérité.

C’est la réflexion dans les faits.

Le journalisme de qualité respecte les faits.
Il distingue la vérité de la fiction.

Il guide les lecteurs, mais ne leur tient pas la main. 

C’est pourquoi De Morgen posera toujours les questions non-évidentes, 
maintenant plus que jamais.

Pour obtenir des réponses qui heurterons peut-être votre vérité.
Mais peu importe l’inconfort que cela suscite.

  
Nous répondrons à toutes les questions.

Et questionnerons toutes les réponses.
Car nous ne croyons pas en une seule réponse. 

 
Abordez les informations avec un esprit ouvert et critique.

Ne prenez aucune vérité pour argent comptant.
Soyez plus avisé, pas plus énervé. 

 
C’est pourquoi De Morgen est plus que jamais   

 
  c’est aller à contre-courant comme le saumon.

Non pas pour dire le contraire.
Mais pour donner une chance au contraire. 

 
Alors, soyons tous plus  

Parce que c’est la collision des idées 
qui nous fait avancer. 

Questionnez toutes les réponses.

Plus de réflexion commence avec

Plus de réflexion. Plus de saumon.


